



Familienfreundliche Gemeinde

Wir haben unsere Maßnahmen für die Zertifizierung zur familienfreundlichen und kinderfreundlichen Gemeinde beschlossen!

Im vergangenen Jahr gab es Begleitend zur Bürger:innenbeteiligung die Möglichkeit Wünsche und Ideen für mehr familienfreundliche Angebote in der Gemeinde einzubringen.

Bei Auftaktveranstaltung und Bürger:innenbefragung wurden die Anliegen gesammelt und in drei Workshops von Bürger:innen und Jugendlichen evaluiert und zu Maßnahmen umformuliert.

Am 26. Jänner 2023 beschloss der Gemeinderat die Umsetzung von 12 Maßnahmen, die für das städtische Grundzertifikat „familienfreundliche Gemeinde“ und „kinderfreundliche Gemeinde“ begutachtet und in den nächsten drei Jahren umgesetzt werden sollen:

- 1) Ein neues Outdoor-Gym
- 2) Gehweg Sicherung an speziellen Gefahrenstellen
- 3) Willkommenspaket für Zugezogene
- 4) Fahrradfreundliche Plätze
- 5) Beschattung im öffentlichen Raum
- 6) Kulturausflüge für Kinder
- 7) Jugend Sprechstunde beim Bürgermeister
- 8) Volleyballplätze für Alle zugänglich machen
- 9) Instagram-Kanal der Gemeinde für die Jugend
- 10) Jugendzeitung in der Gemeindezeitung
- 11) BMX-Rad-Strecke mit Jugend neu anpassen
- 12) Neue Bewerbungsmöglichkeiten für den Sozialkreis

Vielen Dank an die vielen Bürger:innen die uns ihre Ideen mitgeteilt haben und an alle die aktiv an den Workshops dabei waren. Besonderen Dank an die interessierte und engagierte Jugend!